

Cuba félicite le premier ministre de la RPDC



Premier Ministre République Populaire Démocratique de Corée (RPDC), Pak Thae Song

La Havane, 30 déc (RHC) Le Premier Ministre cubain Manuel Marrero Cruz a félicité son homologue de la République Populaire Démocratique de Corée (RPDC), Pak Thae Song, selon un communiqué publié ce lundi par le Ministère des Affaires Etrangères de Cuba.

« En accord avec les fortes relations entre les partis, les gouvernements et les personnalités de Cuba et de la RPDC, Manuel Marrero a félicité Pak Thae Song », indique le texte publié lundi sur cubaminrex.cu.

Selon la notification, il a également ratifié la « ferme volonté de continuer à renforcer les relations historiques d'amitié entre les deux nations et les deux peuples ».

La veille, Pak Thae Song avait été nommé premier ministre lors d'une réunion élargie de la onzième session plénière du huitième comité central du Parti du travail de Corée.

Cuba et la RPDC ont établi des relations diplomatiques le 29 août 1960 et entretiennent depuis lors une amitié fondée sur le respect mutuel et la solidarité, selon les déclarations des autorités des deux pays.

La République populaire démocratique de Corée condamne le blocus nord-américain contre Cuba, tandis que Cuba prône la paix dans la péninsule coréenne. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/373121-cuba-felicite-le-premier-ministre-de-la-rpdc>



Radio Habana Cuba